

Hoch zum Weinberg

Auf der Hauptterrasse am Kloster St. Michael, direkt über dem neuen Weinberg, wird am Samstag und Sonntag, 07. und 08. Juli, wieder gefeiert. Jeweils um 12:00 Uhr beginnt das Fest.

Der Förderverein Landesgartenschau Bamberg e.V. und der Winzer des Weinberges, das Weingut Bauerschmitt, veranstalten die Weinfeste am Michaelsberg. Mit dieser seit 2010 organisierten Veranstaltungsreihe des Fördervereins will der Verein den Blick auf den wieder erstandenen Bamberger Weinbau lenken. Mit dem Wein-Verkauf des ersten „Silvaners vom Michaelsberg“

während des Weinfestes wird dieses Ansinnen eindrucksvoll unterstützt. Geführte Spaziergängen geben Einblicke in die Gartenkultur der Klosteranlage. Am Sonntag präsentiert zudem die Landesgartenschau GmbH in der Kloster-Orangerie die Ausstellung „Klosterlandschaft St. Michael – Geschichte und Gegenwart“.

Der für Bamberg und seinen Gästen außerordentliche Platz begeistert durch sein beeindruckendes Flair. Der Blick über den neuen Weingarten hinüber auf den benachbarten Domberg, über die Dächer der Stadt und hoch zur Altenburg hat das gewisse Etwas.

